
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: _______ / 2015

Autor: Ver. Marcelo Aguilar Iunes
  

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Digníssimo Prefeito Paulo Duarte, com cópia a Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente, Sra.
Luciene Deová, para que seja feita poda nas árvores que se encontram na Alameda Ana Maria Muniz, no
trecho entre as Ruas Ciríaco de Toledo e José Fragéli, pois as árvores cresceram e estão mais altas que os
postes, e com isso impedem a iluminação da Rua. JUSTIFICATIVA: ORAL.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Julho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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